

Copa América 2024



Canadá avanza a semifinales al vencer 4-3 a Venezuela en penales



Venezuela enfrentará a Canadá mientras Argentina espera a semis



Sufriendo clasificó Argentina contra Ecuador



Uruguay contra Brasil, duelo de viejos conocidos

POLÍTICA

Instan al Gobierno a saldar deudas con Ecopetrol para mitigar riesgo financiero

La Contraloría alertó sobre el impacto que genera el retraso de los pagos en la liquidez y operaciones de la refinería



Esta situación ha generado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal. Foto: Ecopetrol



VIERNES, 5 DE JULIO DE 2024

Redacción Web

La Contraloría le hizo un llamado al Gobierno para que aborde de manera urgente y eficaz la situación financiera de Ecopetrol S.A. en relación con el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC), por las deficiencias en los procesos de pagos gubernamentales.



Producción de gas natural decaerá 19,8% entre 2024 y 2026

Recordó el ente de control que la empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a la demora en los pagos, lo que ha **impactado negativamente su liquidez y operaciones**.

En el Informe de Auditoría Financiera a Ecopetrol, de la vigencia 2023, la CGR considera fundamental garantizar la sostenibilidad y eficacia del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el gobierno **con el objetivo de mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos** y salvaguardar la solidez económica de la empresa a largo plazo.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

A su vez, estima fundamental garantizar el adecuado funcionamiento del Fondo de Estabilización de Precios en beneficio de la economía y la empresa.

La gestión financiera de Ecopetrol ha enfrentado retos económicos por la demora en los pagos gubernamentales destinados al Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC).

Esta situación ha generado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal.

Aunque Ecopetrol ha realizado esfuerzos para sostener el déficit, la falta de reconocimiento por parte del gobierno de los intereses generados por la demora en los pagos agrava la situación financiera del FEPC.

El FEPC ha generado un déficit significativo que ha impactado la situación financiera de Ecopetrol en los últimos años, aunque se han implementado medidas para reducir este impacto. En 2022, el saldo del FEPC alcanzó COP \$36,7 billones debido a la diferencia entre los precios internacionales y los precios regulados en Colombia.

Durante 2023, el saldo se redujo en COP 5,8 billones y se recibieron pagos del Ministerio de Hacienda por COP 2,8 billones, correspondientes a liquidaciones del segundo, tercer y cuarto trimestre de 2022.

De acuerdo con la Contraloría, el Gobierno colombiano ha gestionado el pago de los saldos y

En tendencia

1. Niegan medidas cautelares solicitadas por Minsalud contra 26 EPS
2. La Constitución no puede ser una masa "gelatinosa" cambiante a placer: Reyes
3. Chia: cancelan evento de reguétón 'Nexus Fest' por muerte de trabajador
4. Revelan siete hallazgos fiscales por \$11.752 millones en Córdoba
5. Revelan detalles sobre muerte de operador logístico en Castillo Marroquín
6. Dan 10 días a Ricardo Roa para revelar gastos de campaña de Petro
7. Tras 15 años de espera, rehabilitan la av. Ferrocarril del Sur de Bogotá

Le puede interesar



Convocar una constituyente es nocivo, un error y confunde al país: Santos



Cubides Granados, tercer almirante en comandar las FF.MM. en 73 años



Con un laborismo de centro, Starmer logra contundente victoria en R. Unido

Más información



INTERNACIONAL
Masud Pezeshkian gana presidenciales en Irán



NACIÓN
Un muerto dejó choque de camión y vehículo del Ejército en Arauca



FÚTBOL
Canadá avanza a semifinales al vencer 4-3 a Venezuela en penales

